
 

L'attribut du sujet donne des informations sur le sujet. Il se trouve dans le groupe 

verbal, à la suite du verbe. 

Attention! Il ne faut pas le confondre avec le complément d'objet direct (COD). En effet, 

il est séparé du sujet par un verbe d'état : être, paraître, sembler, devenir, rester, 

demeurer, avoir l'air. 

 

Ex : Les enfants mangent des bonbons.  Les enfants paraissent inquiets. 

                      verbe d'action + COD                 verbe d'état + attribut du sujet 

 

L'attribut du sujet est le plus souvent :  

 

- un nom ou un groupe nominal :Henri IV devient le roi de France. 

                                                                                   GN attribut du sujet 

 

- un adjectif : Laurent est malade. 

       AQ attribut du sujet 

 

 

L'attribut du sujet s'accorde en genre et en nombre avec le sujet: 

Ex : L'élève reste immobile. 

Les élèves restent immobiles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


